

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

Preisangabenverordnung: IT-Recht Kanzlei veröffentlicht neues eBook

Immer wieder erreichen die IT-Recht Kanzlei diverse Anfragen, die alle dasselbe Problem berühren: Auf welche Art und Weise hat man im Bereich des Fernabsatzes Warenpreise, etwa bei Online-Shops, auszuweisen? Welche Anforderungen sieht hierbei insbesondere die Preisangabenverordnung (PAngV) vor? Wir haben für Sie die gängigsten Fragen zusammengefasst und beantworten diese in unserem [eBook "Die Preisangabenverordnung - FAQ"](#).

Autor:

RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)

Rechtsanwalt